

# PELITA

## Bupati Simalungun Berangkatkan Peserta MTQ ke Padang

Karmel - [SIMALUNGUN.PELITA.WEB.ID](http://SIMALUNGUN.PELITA.WEB.ID)

Oct 28, 2022 - 19:00



SIMALUNGUN- Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga memberangkatkan Peserta Musabaqoh Tilawatil Qur'an ( MTQ ) Korps Pegawai Republik Indonesia ( KORPRI ) dari Pemerintah Kabupaten (Pembkab) Simalungun ke Tingkat Nasional 2022 yang di selenggarakan di Padang pada tanggal 6 - 13 November 2022.

Pemberangkatan peserta MTQ Korpri asal Pemkab Simalungun dilakukan Bupati dari rumah dinas Wakil Bupati Simalungun Jln Suri-suri Pematang Simalungun Kecamatan Siantar, Sumut, Jum'at (28/10/2022).

Adapun peserta yang mewakili Kabupaten Simalungun dan juga terpilih mewakili provinsi Sumatera Utara (Sumut) adalah Roudoh S.ag, peserta Da'yah MTQ

Korpri tingkat Nasional 2022.

"Terimakasih kepada pak Bupati yang telah melakukan pemberangkatan langsung Peserta dan juga tim untuk membawa harum nama Kabupaten Simalungun dan Provinsi Sumatera Utara,"kata Demi Sartika selaku Ketua Tim MTQ Korpri Kabupaten Simalungun.

Menurutnya, dukungan dari Bupati sangatlah luar biasa. "Pak Bupati akan memfasilitasi peserta dan Official,"ujar Deni yang di dampingi Zunaidi Sitorus selaku Official.

Deni berharap, peserta perwakilan Simalungun kiranya dapat menjadi juara untuk membawa harum nama Kabupaten Simalungun sebagai duta Sumatera Utara dan sebagai motivasi untuk maju kembangnya MTQ Korpri yang ada di Simalungun.

Dikesempatan itu, Deni menjelaskan, pelaksana MTQ Korpri tingkat Provinsi Sumatera Utara (Provsu) yang berlangsung 11 sampai 14 Juli 2022 di Mess Pemprovsu Pora-pora T Rizal Nurdin Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Sumut.

"Dan dalam pelaksanaan MTQ ini, Pemkab Simalungun mengirimkan utusannya sebanyak 11 qori/qoriah yang didampingi 4 official. Terpilihlah Roudoh S.ag, peserta Da'yah MTQ korfri Nasional 2022 yang akan mewakili Simalungun dan Sumut,"ucap Deni.

Sementara, Bupati Simalungun menyampaikan terimakasih dan memberikan semangat kepada peserta maupun Official yang akan berangkat ke MTQ Nasional yang akan di selenggarakan di Padang.

"Tetaplah berfokus, dan berikan yang terbaik demi keharuman nama Kabupaten Simalungun dan juga Sumatra Utara. Kita berharap agar peserta membawa juara ke Kabupaten Simalungun, agar nantinya MTQ di Simalungun semakin berkembang," ujar Bupati.

Selanjutnya, Bupati tidak lupa mengajak peserta dan Official menjaga kesehatan agar pada saat pertandingan dalam kondisi baik dan memberikan performa yang lebih maksimal.

"Kita Pemerintah Kabupaten Simalungun sangat mendukung semua masyarakat Simalungun yang berprestasi. saya yakin dan percaya dengan kegiatan seperti ini akan membawa Simalungun ke arah yang lebih baik lagi,"tutup Bupati sembari berdoa agar peserta dan tim diberikan kesempatan untuk memberikan penampilan yang terbaik, ( Karmel )